
Saludo del CONCEJAL DE FESTEJOS Miguel Compan Leseduarte

Queridos vecinos y amigos:

Es para mi todo un placer poder dirigirme a todos ustedes por primera vez como concejal de 
festejos y con mayor alegría por ser con motivo de la celebración de las Fiestas en Honor a 
nuestro Patrón San Blas.

Desde pequeño cuando se aproximaban estas fechas yo estaban ansioso por ver el libro de las 
fiestas para ver como era y sobre todo la programación que habían preparado para ese año, y 
quien me lo iba a decir a mi, ahora soy el responsable de todo esto.

Me alegro de no haberlo hecho antes porque tal vez este sea el mejor momento, quería 
agradeceros vuestra confianza en mi ya que ahora que llevo unos meses en esta nueva etapa 
puedo decir que me siento muy a gusto, por eso he querido que tengáis unas fiestas que 
aunque el presupuesto por los tiempos que corren tenga que ser un poco escaso sean de 
calidad y para todas las edades.

Para mi, la elección de la orquesta era una de las tareas que mas me gustaban de todo esto, 
mas allá de que cantaran bien creo que tenia que ser una orquesta que tuviera un gran 
espectáculo que ofrecer, así que no fue nada fácil para mi era una gran responsabilidad, 
espero no haberme equivocado y os guste mucho. La orquesta Maxims la componen 14 
personas y son paisanos de Almería, son gente cercana y sencilla que nos van a hacer pasar 
dos noches inolvidables.

Sinceramente deseo que en estos días dejéis en un rincón los problemas, las enfermedades y 
todo lo que os preocupe, la vida pasa demasiado rápido y las fiestas de nuestro pueblo son una 
vez al año así que salgamos a la calle para encontrarnos con toda la gente que hace tiempo 
que no vemos, estar con la familia, con los amigos, bailar mucho, participar en todo lo que hay 
programado pero sobre todo disfrutar de cada momento.

¡VIVA SAN BLAS! Y que vivan por muchos años nuestra gente de Almócita.Ver más

http://www.facebook.com/profile.php?id=1624963428
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